



BÜRGERSTIFTUNG
RÖSRATH



Der Vorstand

Norbert Lenke

Vorsitzender
Telefon: 02205 - 82929

Berthold Kalsbach

Vorstand, Stv. Vorsitzender
Telefon: 02205 - 85415

Bondina Schulze

Vorstand, Geborenes Mitglied
Telefon: 02205 - 802102

Robert Scheuermeyer

Vorstand
Telefon: 02205 - 84270

Johannes Müller

Vorstand
Telefon: 02205 - 9195690

Stephan Braun

Vorstand
Telefon: 0171 - 8321696

Das Kuratorium

Prof. Alfred Neven DuMont †

Ehrenvorsitzender

Freya Steinkühler †

Ehrenmitglied

Walter Stein

Ehrenmitglied

Hans Vierkotten

Vorsitzender

Ursula Wermerskirchen

Stv. Vorsitzende

Olaf Friedrich

Inge Medenus

Dieter Medenus

Wolfgang Paaß

Brigitte Vierkotten

Heinz Sauer

Lothar Uedelhoven



BÜRGERSTIFTUNG RÖSRATH

Schloss Eulenbroich
Eulenbroicher Auel 19
51503 Rösrath

Telefon 02205 / 82929

E-Mail info@buergerstiftung-roesrath.de

Bankverbindung

VR Bank eG Bergisch Gladbach
DE24370626001581581013
BIC: GENODED1PAF

Kreissparkasse Köln

IBAN: DE0437050299010375001080
BIC: COKSDE33XXX

www.buergerstiftung-roesrath.de



Zukunft schaffen mit der
Bürgerstiftung Rösrath



Zukunft schaffen mit der Bürgerstiftung Rösrath

Die Bürgerstiftung Rösrath ist für alle da.

Seit ihrer Gründung im Jahr 2004 wurden zahlreiche Projekte unterstützt – an erster Stelle stand die Restaurierung von Schloss Eulenbroich. Um das Wahrzeichen der Stadt für die nächsten Generationen zu erhalten, zeichnete die Bürgerstiftung 50 Prozent des Gesellschaftskapitals der Schloss Eulenbroich GmbH. So wurde auch der Bau einer modernen Bildungswerkstatt mit Café und Außengastronomie neben dem historischen Gebäude möglich.

Doch nicht nur fürs Schloss und dessen Umgebung fließen Gelder: Auf der Liste der Aktivitäten stehen Hilfeleistungen für Menschen in Not, Jugendförderung und Jugendhilfe, Seniorenförderung, Kultur in der Stadt, Integration von Neubürgerinnen und Neubürgern, Partnerschaften, Pflege des öffentlichen Raums und des Brauchtums. Es gibt kaum einen Bereich, in den sich die Bürgerstiftung nicht unterstützend einbrachte.

Die vielfältigen Aktivitäten stoßen auf große Resonanz: Immer mehr Menschen wollen die Bürgerstiftung Rösrath bei ihren guten Taten unterstützen – ob mit aktiver Hilfe, zweckgebundenen Spenden oder mit Beiträgen zum fest angelegten Gesamtkapital, aus dessen Erträgen Spenden fließen. Die Bürgerstiftung ist zuversichtlich, dass sich in Zukunft noch viele weitere engagierte Rösratherinnen und Rösrather für den guten Zweck einsetzen. **So viele wie möglich sollen mithelfen, damit Rösrath die liebens- und lebenswerte Stadt bleibt, die sie ist.**



Um die Bereitschaft zum Ehrenamt zu fördern, wurde das Projekt EngagierteStadt Rösrath aufgebaut.

www.engagiertestadt-roesrath.de

Was ist eine Bürgerstiftung?

Eine Bürgerstiftung ist eine unabhängig handelnde gemeinnützige Stiftung von Bürgern für Bürger mit möglichst breitem Stiftungszweck. Sie engagiert sich nachhaltig und dauerhaft für das Gemeinwesen in einer Region und ist in der Regel fördernd für alle Bürger ihres Einzugsgebietes tätig. Sie unterstützt mit ihrer Arbeit bürgerschaftliches Engagement.

Ebenso wie Gemeinschaftsstiftungen zielen Bürgerstiftungen auf den kontinuierlichen Aufbau eines Stiftungsvermögens ab. Sie bieten insbesondere für kleinere Zustiftungen sowie als Träger treuhänderischer Stiftungen eine Organisationsform. Bürgerstiftungen sind auf eine Gemeinde oder Region bezogen, bieten die Möglichkeit, zahlreiche Stiftungszwecke zu verwirklichen. Zum Selbstverständnis gehört die Unabhängigkeit von staatlichen, kommunalen oder Unternehmensstrukturen. Bürgerstiftungen werden von einer Vielzahl und Vielfalt von Stiftern errichtet und getragen.